
股東提問 

1. 就目前手上訂單來看，2025年 Q1對比 2024Q4業績如何呢？2025Q1對比

2024Q1業績如何呢？ 

 

2. 就目前掌握的訊息來看，最近是否有對公司營運方面的好消息可讓小股東

們期待呢？什麼措施及計劃來達成 2025-2027年股東權益報酬率 12%的目

標呢？ 

 

3. 目前公司的產能利用率狀況如何？ 

 

4. VA series 以及 HMTM進度不如預期的情況下，公司目前的因應措施及是

否會影響公司對於觀音新廠的計畫？ 

 

5. 4.2025年公司對於各項新品(buprenorphine / pimobendan 等）是否有較明

確的進度或是 pipeline? 

 

6. 公司對於青光眼用藥 BZA今年的展望 

 

公司回覆 

 

1. 目前業務部門僅提出 2025年預估數給董事會審查，2025年營運仍可維

持成長，故今年各季相較去年同期大體上是持平至成長狀態，詳細情形

還是煩請以公告數為主。 

 

2. 公司目前就穩扎穩打向前進，如去年有新增一個美國新藥開發客戶，今

年預估會向其供貨，貢獻約 250萬美金之收入，當然最期待還是開發阿

茲海默症藥物客戶之英國藥證可以順利取得。 

 

3. 產能利用率約在 70%。 

 

4. 觀音廠之建置屬長期規畫，仍照進度進行，預估下半年會試量產，以申

請食藥署 GMP查廠，不會受到任何產品短期之接單情形有所影響，未來

幾年之產能利用率將明顯影響營運績效，但我們會努力讓舊客戶回流及

新品項盡速產生貢獻。 

 

5. Buprenorphine目前台灣及歐盟醫藥主管機關審查中，pimobendan則是

台灣、美國及歐盟審查中，一些新藥有關品項進度就如前述。 

 



6. 2024年銷售額約 2.4億，預估今年會持平，原廠於去年下單後，須逐步

變更各國藥證，故今年對其出貨不易再成長。 

 


